【高知工科大学】

Handityo Aulia Putra(インドネシア) ハンディティョ□アウリャ□プトラ 大学院博士後期課程基盤工学専攻 1 年



皆さん、こんにちは!□初めまして、私は Handityo (ハンディティョ)です。インドネシアのパダン市から 2014 年 10 月 1 日に来ました。パダン市はインドネシアの西スマトラ県の首都です。パダン市は地球の赤道にありますので年中夏のように暖かいです。日本へ来る前に高知県は日本でも暖かいと聞きました、ですがインドネシア人にとって高知は寒いです。

高知県の香美市に住んでもう 4 ヶ月ぐらいです。初めに高知に来た時、少しびっくりしま した。なんだか自分の今までの日本の想像と違いました。木がたくさんあるのでとても美 しいです。空気もとても新鮮です。学生として勉強のためにぴったりな場所と思います。

高知の皆さんはとても親切です。特に国際交流の方達に色々お世話になりました。日本に来たあと、いろんな楽しい経験ができました。よさこいライオンクラブの皆さんと一緒に馬路村に行きました。とてもきれいで美しいところでした、また一度馬路村に行きたいと思います。曲げわっぱ作りを経験しました、本当に楽しい思い出になりました。

11月10日に南国市の国分寺神社と桂浜と高知文化プラザに行きました。私は日本の神社が好きです、ほかの色々な神社へ行きたいと思います。文化プラザでいけばなを経験しました。いけばなの先生に直接教えてくれました。先生たちはとても親切でした、分かりやすい方法で教えてくれました、だから私が初心者でもいけばなを楽しんで経験できました。

今は学生生活をしています。毎日、月曜日から金曜日まで学校に行って、研究室で研究と 勉強をしています。研究でどんどん忙しくなりました。論文を作り始めほとんど時間がな くなりました。でも忙しくても、研究は面白いです。これからも、研究をがんばりながら 日本生活を楽しみたいと思います。

高知の皆さんこれからも、よろしくおねがいします。